

# 『妻よ、僕の恋人になってくれませんか？』の最終回結末に関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	『妻よ、僕の恋人になってくれませんか？』の最終回結末に関するアンケート調査
調査対象	『妻よ、僕の恋人になってくれませんか？』を読んだことのある10代～50代の男女5名
調査期間	2026年1月10日～2026年1月11日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/tumayobokunokoibitoni/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/tumayobokunokoibitoni/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『妻よ、僕の恋人になってくれませんか？』の最終回の結末を予想してください。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	1人
30代男性	2人
30代女性	0人
40代男性	0人
40代女性	1人
50代男性	0人
50代女性	1人

Q2:『妻よ、僕の恋人になってくれませんか？』の最終回の結末を予想してください。

すっかり「家族」になってしまった2人が、もう一度恋人同士のように愛を確かめ合うのが一番良い着陸点だと思います。ただ一度異性として感じられなくなってしまった相手を再度意識するのはかなり難しいんじゃないでしょうか。そういうわけで従来通りの夫婦関係ではなく、恋人以上夫婦未満の新しい状況を構築していくかもしれませんね。

最終回の結末としては、基本的には不器用な巧と美月のまま、二人の日常が続くと思います。劇的な変化があるわけではないが、二人の間の空気が少しだけ柔らかくなるという、リアリティを重視した結末になると思います。完全にレスが解消されたり、毎日がラブラブになったりするわけではないけど、ふとした瞬間に手を繋いだり、悩みを相談し合ったりする居心地のいい関係に落ち着くような気がします。

「妻よ、僕の恋人になってくれませんか？」の最終回では、巧と美月がすれ違いを乗り越えて、より強い信頼と愛情で結ばれた夫婦になると予想します。もちろん巧の願いは叶い、美月と幸せなラブラブタイムを過ごすことにもなると思います。その結果2人の間に新たな命が授かる可能性もあるのではないかでしょうか。

無事恋人となり、仲良く平和に生きていくと思います。いわゆるハッピーエンドと呼ばれる終わり方で、2人の幸せなシーンが沢山溢れないと予想します。最終回で悲しい気持ちになることはなく、ほっこりできると予想します。

いわゆる倦怠期のような状態から、昔のように戻りたいと努力をはじめる巧。ライバル的な存在はあるものの、基本的には巧が自身のこれまでの行動を見つめ直し、夫婦とは何か、結婚生活において何を大切にするべきかということに考えを重ねていく展開です。だとすれば、最終回にはやはり、美月との大団円が見たいところ。美月はビジュアル的にも魅力的なので、もしかしたらセクシーな展開も考えられます。何にせよ、二人が恋人時代の気持ちを取り戻し、それでいて人生のパートナーとしての今と未来を見つめる、そんな結末になるのではないかでしょうか。

**漫画全巻の部屋**  
by (株)グリュックス